



Napoleon lässt sich 1931 auf dem Schlachtfeld von Jena fotografieren:

Walter Lange reitet, wie Napoleon, ein schneeweißes Pferd und lässt sich geru an dem historisden Napoleon-Stein, von dem aus Napoleon die Schlacht von Jena gelenkt haben soll, fotografieren.

großen Original täuschend ähnlich, ist auf der „Insel“ geboren, dem Ortsteil von Jena, der durch einen Saale-Arm von der Stadt abgetrennt liegt.

Im Sommer des Jahres 1925 war im Saal des Gasthofes „Im grünen Baum zur Nachtigall“ eine Veranstaltung des Königin - Luise - Bundes. Bei



So sah das Gasthaus „Im grünen Baum zur Nachtigall“ aus, als der richtige Napoleon wenige Kilometer entfernt vor 125 Jahren die Schlacht von Jena schlug.